
CASE STUDY

「日々の負担が減り
  業務効率が向上」

所沢市

　埼玉県所沢市では、ADMS SSOでシングルサ
インオン（以下、SSO）を、ADMS IDMとADMS 
LiteでID管理を実現しています。それぞれを導入
した経緯と効果について、所沢市ＩＴ推進課のご担
当者様に詳しくお話を伺いました。

業種
自治体
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https://www.city.tokorozawa.saitama.jp・課長　市川 雅美 様（写真右）

・主任　岩本 和幸 様（写真左）

　本市は都心から30㎞の首都圏にあり、埼玉県西部地域に位置する都市で、総面積
は72.11k㎡に及びます。
　鉄道交通の面では、市全域で西武鉄道４路線、ＪＲ東日本１路線、あわせて１１の駅
があり、都心へのアクセスも短時間で利便性が高くなっています。また、中央部を一般
国道４６３号が横断し、東部には関越自動車道所沢インターチェンジが位置し、西部に
は首都圏中央連絡自動車道入間インターチェンジが隣接するなど、交通の要衝となっ
ています。
　本市は、狭山湖や『トトロの森』のある狭山丘陵といった「みどり」に恵まれており、
狭山丘陵の中には埼玉西武ライオンズの本拠地である西武ドームがあります。また、
市の中心部には所沢航空記念公園、市民文化センター・ミューズなどの市民の憩の
場があるほか、2020年には『COOL JAPAN FOREST構想』の中心となる拠点施設

「ところざわサクラタウン」が生まれようとしています。

所沢市プロフィール

導入　ネットワーク分離により増加したメンテナンスの手間を軽減したかった。
採用　様々な希望要件を満たしており、尚且つ比較的安価であった。
効果　SSOを利用することで日常的な手間が軽減し、業務効率が大きく向上した。
 　　  ADMS IDMとADMS LiteでID管理を行うことでアカウント管理の手間が軽減した。

Point



E-Mail︓adms-sell@jins.co.jp 受付時間︓9 時～17 時（土日・祝日・年末年始休業）

　ネットワーク分離に伴い、インターネット系と
LGWAN系の間のファイルの受け渡しが非常に
煩雑になっていました。依頼者・承認者あわせて
5回程度のユーザーID・パスワードを入力する工
程があるため、少しでも業務効率を上げるべく製
品を調査していたところADMS SSOを知りまし
た。
　また、SSOの導入に併せて、３つに分離した各
ネットワークのAcive Directory（以下、AD）の一
元管理を行うため、ID管理用のADMS IDMと
ADMS Liteの導入を検討しました。

　ADMS SSOはWeb側のアプリケーションだ
けでなく、仮想環境のアプリケーションにも
SSO接続できるという柔軟さが魅力でした。
また、試験導入にご協力いただけたことも決定
理由の一つです。
　ADMS SSOに加え、ID管理用にADMS 
IDM、ADMS Liteと全３種の製品を同時に導
入するということで価格面での不安がありまし
たが、想定していたよりも安価であったため導
入に踏み切りました。

導入の背景 製品決定理由について

構築サービスについて

その他導入事例や製品のご紹介はこちらその他導入事例や製品のご紹介はこちら

　SSO導入後は特に大きなトラブルもなく、ユー
ザーもごく自然に利用しています。インターネット
接続系とLGWAN接続系で様々なSSOが実現で
き、動作も速いので業務効率が大きく向上しまし
た。日々の業務の中に馴染んできていると実感し
ています。システム管理者としても管理メニュー
がシンプルでわかりやすく、すぐに使うことがで
きました。　
　また、人事異動の際はADMS IDMでのデータ
インポートで一括管理変更を行えるようになった
ため、業務量が削減できました。
　また、指定日反映（スケジュール機能）を使用
することで今まで人事異動当日に行っていた作
業を前倒して着手できるため、ゆっくり確認しな
がら行うことができるようになりました。

　こちらの要望をヒアリングしつつ、進めてい
ただいた印象です。細かな要望にも対応して
いただき助かりました。
　導入前後共に、非常に丁寧に指導していた
だきました。人事異動の際にも丁寧かつ迅速に
サポートしていただき、とても助かりました。

　SSOは使用するブラウザによって左右され
る部分があるので、日々の変更に対応できるよ
う引き続きユーザーのニーズに答えた製品開
発・運用サポ―トを期待しています。

導入効果について

今後の製品に対する要望など
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